



COLDWELL BANKER
JAGER IMMOBILIER

5 Pièces

210 m²

Réf. 394V2642M

2 625 000 €

Grimaud

Maison à vendre (83310)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Au pied du village avec une vue directe sur le château, nous vous proposons cette charmante villa à Grimaud, au cœur des vignes, offrant tranquillité et beauté provençale. Cette villa spacieuse de 210 m2 utiles et 35 m2 d'annexes comprend une entrée, un toilette invités, un grand salon, une salle à manger avec cheminée, une cuisine équipée, une arrière-cuisine, trois chambres (dont une en suite), un grand garage pour deux voitures, un car-port pour deux voitures supplémentaires ainsi qu'un garage double indépendant. Profitez de la piscine et du vaste terrain de 2800 m2 avec vue sur le château ...

At the foot of the village with a direct view of the castle, we offer this charming villa in Grimaud, nestled in the heart of the vineyards, providing tranquility and Provençal beauty. This spacious villa of 330 square meters includes a large living room, a fully equipped kitchen, three bedrooms (one of which is an ensuite), a large garage for two cars, a carport for an additional car, and two additional garages. Enjoy the swimming pool and the vast 2800 square meter plot with a view of Grimaud Castle. A unique opportunity to experience the sweetness of Provence.

JAGER COLDWELL BANKER

Passage du Cros - 83310 GRIMAUD

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

